

2024年度 1学期 始業式式辞

おはようございます。

「春です春ですうれしいな」今日もみなさんが式で歌う園歌の歌いだしです。桜の花が満開です。新しい2024年度のスタートです。園長先生は、うれしい気持ちでいっぱいです。みなさん、「進級おめでとうございます」

新しく52名の赤学年のお友だちが入園してきました。桃学年、青学年のみなさん、赤さんが何か困っていたら、優しく声をかけて助けてあげてくださいね。

今日は、1つ学年があがったみなさんにこの1年でできるようになってほしいことを3つ話します。

1つ目は、「おはようございます」元気でさわやかなあいさつで1日を始めましょう。あいさつは、心と心のキャッチボールですよ。

2つ目は、名前を呼ばれた「はい」と返事をしましょう。みなさんの名前は、生まれてから、初めてのお父さん、お母さんからのプレゼントです。みんな、素敵な名前をプレゼントされています。名前を呼ばれたら、相手を見て「はい」と返事をしましょう。

3つ目は、誰かに何か優しくしてもらったり、助けてもらったりしたとき、「ありがとう」と言いましょう。「ありがとう」は、魔法の言葉です。言われた人は、とっても良い気持ちになります。そして、次もまた誰かに優しくしようと思います。

「おはようございます」「はい」「ありがとう」この3つの言葉をこの1年大切にして、そして、いつでも、どこでも、誰にでも言える扶桑幼稚園の子どもたちに成長してください。そして、お家に帰ってからも、お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、近所の人にも言えるようにこの3つの言葉を大切にして生活してください。

これが、園長先生からのお願いです。みなさん、さっそく今日から始めてみましょう。これで、園長先生の話が終わります。

2024年4月8日

扶桑幼稚園 園長 山田 恵士